

«En este club intentamos demostrar cada día que cada jugador importa»

Alberto Carmona Director General del Club Baloncesto Pumarín

«El origen de este club radica en un enfoque social y comunitario y eso ha servido para desarrollar una cultura de pertenencia muy sólida»

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Ayer se celebró la primera jornada del 'The Basket Dreams Tournament 25 aniversario del CB Pumarín', una competición que está ocupando este fin de semana la mayoría de los polideportivos de Gijón en una auténtica fiesta del baloncesto de cantera con motivo de un cumpleaños tan especial. El director general del club organizador, Alberto Carmona (Navia, 1986), y gran alma máter del torneo, hace un repaso a estos 25 años del club y la ilusión que supone poner en marcha este torneo para todos los que forman parte de la familia del 'Pumata'.

—¿Qué significa la esencia 'Pumata'?

—La filosofía pumata hunde sus raíces en un enfoque profundamente social y comunitario. Se formó a partir de la unión de familias del extinto Gijón Baloncesto, tras desaparecer su cantera. Estas familias buscaban un espacio donde los niños y niñas pudieran practicar deporte, aprender valores y forjar amistades y se unieron para formar un club muy ligado al barrio de Pumarín. Este enfoque comunitario fue el que sentó las bases para una cultura de pertenencia muy sólida y de apoyo mutuo que perdura hasta ahora.

—Hasta convertirse en un referente de la cantera asturiana.

—El club se ha convertido en el club de cantera más grande de Gijón y el segundo en número de chicos y chicas de Asturias. Este crecimiento no solo se mide en términos de cantidad, sino también en la calidad de la formación que se ofrece, teniendo seis equipos en puestos de Final A4 y jugadoras, como Ma-



El director general del Pumarín, Alberto Carmona. e. c.



Uno de los partidos disputados ayer en pabellón de Perchera. PARDÓ

ría, en selecciones españolas, una chica que empezó con nosotros en el colegio y entre todos la hemos ayudado a crecer.

—¿Cómo valora la evolución del club desde su llegada?

—Hemos evolucionado en todos los aspectos, destacando especialmente la creación de una estructura «profesional» con coordinadores masculinos y femeninos, abarcando equipos federados y escolares. El trabajo excepcional de Elías, Sheila y Toño ha sido fundamental para establecer bases sólidas, mientras que Eloy y Bruno aportan ese cuidado y atención que son esenciales en un club de nuestra magnitud. Hemos añadido la preparación física así como tenemos dos preparadores físicos (uno en cantera y otro en senior). Muy ligado a ello se han instaurado tecnificaciones, el Aula del entrenador o un departamento de logística e infraestruc-

La final junior cerrará esta tarde el torneo en La Tejerona

Muchas de las mejores canteras del norte de España ya desembarcaron en la ciudad de Gijón para copar los pabellones de Gijón Sur, Mata-Jove, Perchera-Braña, Palacio de Deportes y La Tejerona, con más de 1.200 jugadores a sus espaldas en un evento que abarca todas las categorías de formación de canasta grande. Un carrusel de partidos sin solución de continuidad que vivirá su día grande en la tarde de hoy con la disputa de los últimos partidos en el Pabellón de La Tejerona, que será una gran fiesta, celebrándose en el mismo el acto de clausura del torneo, con la presencia todos los participantes, una vez finalice el último partido programado, en este caso, la final junior de las 17.30 h.

tura capitaneado por Adrián Arboleya que nos ha dado un aire fresco para hacer proyectos de mayor envergadura.

—Un crecimiento con la dificultad añadida de mantener lo que tienes en una ciudad con tantos clubes como Gijón...

—La dificultad de mantener lo que tienes y de crecer en una ciudad como Gijón, donde la competencia entre clubes es intensa, es un desafío significativo. A pesar de escuchar que todos siempre tener deporte profesional en la ciudad, detrás de esas palabras tan bonitas, me encuentro la sensación de que los dirigentes a veces priorizan la competencia o, qué es lo que te pueden quitar para que uno no siga mejorando, sobre la colaboración por ese bien común. En todo caso, nuestra mano siempre estará tendida a la colaboración.

—De cara al futuro, ¿cuál es el objetivo del CB Pumarín?

—Me gustaría mantener esa cadena completa de equipos que tenemos y que compitan hasta el último día. Me resulta inspirador que vean que la victoria no es el único objetivo, sino un medio para seguir construyendo algo mucho más grande. Así, mantener este volumen de jugadores es importante para el corazón social del club. Que cada niño o niña que vista la camiseta sienta pertenencia. Intentamos demostrar que en el CB Pumarín cada jugador importa, como ocurre con la puesta en marcha del torneo.

—Bonita forma de celebrar un cuarto de siglo.

—La meta es celebrar y fortalecer la Identidad del club. El 25 aniversario es una ocasión única para mirar hacia atrás, valorar todo lo construido, reforzar el sentimiento de pertenencia y orgullo y ser un lugar donde se crean recuerdos y vínculos para toda la vida. A su vez para la ciudad es tremendamente importante la celebración de un torneo que aglutine a tantos clubes de cantera y, además, de la calidad de Perfumerías Avenida, San Pablo Burgos, Clavijo, BF León o Arxil. Que metamos más de 700 plazas en hoteles, que lleguen más de 1200 jugadores, familias, staff... es un hito nunca realizado antes en Gijón ni en Asturias. Esto habla muy bien también de Jorge Pañeda, Ángela Pumariaga, Daniel Martínez, Pablo y Guillermo del Patronato, entre otros, porque sin su ayuda no sería posible.

Carreño se impone a Shevchenko, pero España cede ante Kazajistán

TENIS

El gijonés se medirá esta mañana a Tsitsipas en la última oportunidad del equipo nacional para pasar de ronda

A. I.

GIJÓN. Pablo Carreño comenzó la pasada madrugada la nueva temporada de la mejor forma posible, con una gran victoria ante el kazajo Alexander Shevchenko en el primer partido de individuales de la

United Cup, que se disputa en Perth. El gijonés se impuso por 6-2 y 6-1 al número 78 del ranking. Sin embargo, la derrota de Jessica Bouzas ante Elena Rybakina, la sexta del mundo, por 6-2 y 6-3 convirtió en decisivo el dobles mixtos. En este tercer choque, la pareja formada por Carreño e Yvonne Cavalle-Reimers cedieron ante Shevchenko y Rybakina en un partido muy igualado, que se decidió en el super-tie break, por 7-6 (4) 6-7 (2) 10-7.

Tras perder este enfrentamiento ante Kazajistán por 1-2, el equipo español deberá ganar este sá-



Pablo Carreño, durante un saque en el partido de dobles. AFP

bado a Grecia, liderada por Stefanos Tsitsipas y Maria Sakkari, por 3-0 y esperar otros resultados para continuar en esta competición.

El primer partido enfrentará a Carreño con Tsitsipas, a partir de las 11.30 horas, horario peninsular español.